

Ä236

Kapitel

Initiator*innen: Michael Labetzke (KV Bremerhaven)

Titel: Ä236 zu WP1: Was der Mensch braucht

Text

Von Zeile 1934 bis 1935 einfügen:

sowie Nachtzüge ins europäische Ausland zu stärken, um klimafreundliche Alternativen des Reisens zu fördern.

Wir wollen uns im Bund dafür einsetzen, dass die Bahnstrecken von Bremen in alle Richtungen zu Schnellfahrstrecken ausgebaut werden und dass die Strecke Bremerhaven-Cuxhaven 2spurig und elektrifiziert wird.

Begründung

Um gegenüber den Autobahnen attraktiver zu werden, muss Bahnfahren insbesondere schneller werden. Im Länderdreieck Hamburg, Bremen & Niedersachsen ist einzig Bremen von Schnell-/Sprinterstrecken ausgeschlossen, die Höchstgeschwindigkeit der Bahn liegt bei nur 160km/h. Hier ist großes Potential, den Umstieg auf Fahrten mit Pkw auf Bahnfahrten zu erleichtern.

Die 2gleisige Elektrifizierung nach Cuxhaven stärkt im Güterverkehr die gesamte Region. Zudem ist eine Umstiegsfreie Fahrt bis nach Cuxhaven von Bremen und ggf. darüber hinaus ein echtes Alternativangebot, was auch dazuführen würde, dass Bremerhaven stärker und dauerhafter an den Fernverkehr angeschlossen werden könnte.